



BREXIT Conato de motín contra May de parte de su Gabinete P8



RAE El Gobierno sale al rescate de la Academia con cinco millones P28

Trump no conspiró con Rusia, según el fiscal Mueller

El informe sí apunta a un posible delito de obstrucción a la justicia

AMANDA MARS, **Washington**
El fiscal especial Robert S. Mueller no ha encontrado pruebas de conspiración entre Donald Trump y Moscú después de 22 meses de investigación, aunque

deja abierta la posibilidad de que sí haya cometido un delito de obstrucción a la justicia. Así lo recogen las conclusiones que el fiscal general de Estados Unidos, William Barr, entregó al Congreso en la tarde de ayer sobre el informe final de Mueller de la trama rusa. Este aborda la injerencia del Kremlin en las elecciones presidenciales de 2016 y la posible colusión del hoy presidente de EE UU o su círculo en dicha estratagema, con el fin de favorecer la victoria del republicano.

“El fiscal especial no ha hallado que la campaña de Trump, o cualquiera asociado con ella, conspirase o coordinase con el Gobierno ruso en esos esfuerzos (...) a pesar de las múltiples ofertas de personas vinculadas a Rusia por ayudar a la campaña de Trump”, señala William Barr en la carta de cuatro folios que ha enviado al Capitolio.

Mueller ha optado por describir los actos de Trump y dejar en manos del Departamento de Justicia interpretar si estos constituyen delito. El presidente reaccionó en Twitter poco después, celebrando su “completa exoneración”. PÁGINAS 2 Y 3



STEVE BANNON
Exasesor de Trump

“Vox puede generar una onda expansiva en Europa”

DANIEL VERDÚ, **Roma**
Steve Bannon, uno de los grandes artífices de la victoria republicana en EE UU, habla sobre Trump, Salvini, Orbán y Vox en una entrevista con EL PAÍS celebrada en Roma, desde donde asesora a la ultraderecha de todo el continente. PÁGINAS 4 Y 5

La UE da por muerto su plan migratorio en el Mediterráneo

L. A. / M. G., **Madrid**
La gran operación militar de la UE para combatir la migración irregular en el Mediterráneo central está muerta. Los Veintiocho certificarán hoy su defunción o, como mucho, aprobarán una última prórroga hasta el 30 de junio. PÁGINA 6



El fiscal Robert S. Mueller, ayer en Washington. / T. KATOPODIS (AFP)

El Tribunal de Cuentas lleva a la Fiscalía la acción exterior del ‘procés’

J. CASQUEIRO / R. CARRANCO
Madrid / Barcelona

El fiscal jefe del Tribunal de Cuentas, Miguel Ángel Torres, ha pedido a la Fiscalía General del Estado que se investiguen las posibles responsabilidades penales y contables de los dirigentes de la Generalitat por el uso dado al dinero público “en la ejecución de las políticas de acción exterior” en favor del proceso independentista entre 2011 y 2017, según un informe al que ha tenido acceso EL PAÍS. El dinero bajo sospecha supera los 7,3 millones. PÁGINA 16

La limpieza de un vertedero ilegal del hijo mayor de Pujol costará hasta 159 millones

ORIOL GÜELL, **Barcelona**

La Generalitat deberá gastar entre 81 y 159 millones en limpiar un inmenso vertedero ilegal con el que Jordi Pujol Ferrusola, hijo mayor del expresidente catalán, dio a principios de la pasada década un pelotazo de 5,3 millones, según documentos a los que ha accedido EL PAÍS. Limpiar el desastre de Aznalcóllar en Andalucía costó 90 millones. PÁGINA 27

La temporalidad laboral se enquistó, según el Banco de España

P41

Pide un
RUEDA
y compártelo

#DORueda
RUEDA
DENOMINACIÓN DE ORIGEN

“No me creyeron y mis hijas ya no están”

La madre de dos niñas asesinadas por su padre cuenta que no se atendieron las amenazas

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**
El 25 de septiembre del año pasado, dos niñas de dos y seis años fueron asesinadas en Castellón por su padre, Ricardo Carrascosa. Tras matarlas, se tiró por la ventana. La madre, Itziar Prats, relata ahora por primera vez en público, a este diario, el abandono de las instituciones a las que pidió protección antes de que sucediera la tragedia.

Pese a las amenazas que había sufrido, su caso fue calificado como de riesgo bajo. “Me dijeron que no pasaría nada, que los hombres decían mucho, pero que no hacían nada”, cuenta. Y se descartó protegerla. “Las amenazas contra mis hijas no se contemplaban en el cuestionario. Y, claro, ¿cómo vas a medir una cosa que no está registrada?”, denuncia. PÁGINAS 24 Y 25